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 La resurreción de Jesús es el misterio central de nuestra fe y constituye el 

fundamento de nuestra esperanza de liberación total porque es la realización 

cumbre, del plan de Dios para la salvación de la 

humanidad. 

 El fundamento de esta liberación integral es 

el poder de Dios manifestado en la resurrección de 

Jesús y en todo hombre que se incorpora a Cristo 

por la fe y los sacramentos pascuales: bautismo, 

penitencia y  eucaristía. Alli radica nuestra 

esperanza. Dios nos libera de todas nuestras 

limitaciones y de la muerte definitiva para 

introducirnos en su reino de vida y amor bajo la 

guia de Cristo Jesús, por quien somos nueva 

creación y alcanzamos la filiación adoptiva de Dios. 

 La fe en Cristo resucitado es efectivamente 

liberadora, de manera universal, porque 

Jesús salva al hombre del pecado que es la 

fuente de todas las alienaciones y 

esclavitudes.  

 Este mensaje liberador ha de alcanzar 

al hombre actual que clama por la superación 

de toda injusticia y opresión, y que lucha por 

los derechos humanos como la aspiración 

mas universal de la humanidad. 

Algo fallaria en nuestra fe y testimonio 

de la resurreción si, dejáramos en la 

penumbra el presente y la dura realidad de la 

vida y, sobre todo, de la muerte en sus 

múltiples manifestaciones en el mundo de 



hoy: guerras, terrorismo, violencia… en una palabra, todo lo que es la negación 

de la vida y de la persona, con su libertad y dignidad. 

Te damos gracias, Padre, por la resurrción de Jesús. 

Un rio de esperanza inunda nuestras vidas desde entonces,  

pero una esperanza de liberación total que no defauda.  

Estamos hartos de escuchar el reclamo de las ideologias huecas,  

propaganda que logra sacarnos de la indiferencia y la apatía. 

No pdemos resignarnos al materialismo barato y consumista,  

ni al pesimismo de los que abocan la vida del hombre a la nada. 

 

Creemos que Cristo resucitado es el centro de la historia,  

la respuesta definitiva al problema del hombre y de la vida,  

Porque tú, Padre, lo constituiste Salvador de toda la humanidad. 

Ningún otro nos puede salvar y liberar. ¡Bendito seas, Señor! 

 

  

                  

       Nuevamente deseo y quiero 

compartir con todas vosotras, una 

pequeña reflexión para hacerme 

presente en un silencio obligado, y 

ya que no puedo estar presente, el 

lenguaje  escrito, me permite la 

presencia en la Pascua de Jesús 

resucitado para desearos una feliz 

primavera desde la tumba vacía del 

Hijo de Dios. 

Al no poder participar en muchas cosas de Semana Santa, he tenido tiempo 

de pensar y ver las cosas desde otro lado, contemplar el sentimiento, la actitud 

popular de la gente y veía que muchas veces la Pascua la hemos espiritualizado, 

la hemos convertido en una fiesta, en un consuelo de la futura vida y es verdad 

pero he visto que encierra otros mensajes. Lo primero es que la vida no es justa, 
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mataron a un Hombre joven, en la plenitud de la vida, cuando todos sus 

esfuerzos los enfocó haciendo  el bien, curando, ayudando, consolando y 

luchando por una sociedad más justa, habló, perdonó e invitaba continuamente 

al amor , del amor entre hermanos, el amor a los demás sin excluir a nadie. Lo 

condenaron sin embargo las autoridades de la época, les parecía peligroso, 

estorbaba  y hoy después de siglos, vemos que las autoridades actuales siguen 

teniendo miedo y la persecución está viva y 

seguimos estorbando, y seguimos callando. 

 

La Pascua nos recuerda que la vida es 

injusta, que el dolor golpea, que el sufrimiento 

no tiene nada que ver con la FE, pero también 

nos recuerda que si Jesús murió injustamente, 

esa muerte nos llevó a la Resurrección. 

 

Todos estos días, mi corazón ha estado 

latiendo junto a vosotras, sobre todo a la 

comunidad de León que es donde estoy destinada a pesar de olvidos….resucitar 

es perdonar, resucitar no es ignorar a alguna hermana de la comunidad, resucitar 

no son palabras, sino cercanía, confianza, mirada ante una tumba vacía  llena de 

esperanza que invita a caminar juntas, unidas en busca de la felicidad y la gracia 

gratuita. 

 

El proceso de la resurrección comienza cada día, es una actitud diaria.   

                      

         ¡¡¡¡ FELIZ PASCUA DE RESURRECION A TODAS!!!! 

                                                            

                            Sor Lucia Santos 

 

PARTIERON A LA CASA DEL PADRE 

 

El hermano de Sor María Jiménez 

El hermano de Sor Dolores Rioja 

La hermana de Sor Aurora Pérez 

 

 

 

 

 



               

Muchas gracias hermanas en nombre de mi familia y en el mío propio por 

vuestra cercanía durante la enfermedad y el fallecimiento de mi hermano 

Ángel. 

 

           Gracias principalmente por vuestra oración e intercesión por él y por 

todos nosotros, especialmente por su mujer y por sus hijos. 

 

 Un abrazo 

                 Sor Dolores 

 
 

           Queremos agradecer también en nombre de Sor María Jiménez la 

cercanía  y las oraciones tanto por él como por su familia. 

 

 

 

 

Queridas hermanas:  

Quiero agradeceros las muestras de cercanía y cariño que habéis tenido conmigo  

con motivo del fallecimiento de mi querida hermana y, sobre todo, gracias por 

vuestras oraciones.  

Dios os recompense estas obras de misericordia: consolar al triste y rezar por los 

vivos y los muertos. 

 Un fraternal abrazo 

   Sor Aurora Pérez 

NUEVAS ASIGNACIONES 
 
Sor Oliva Álvarez, a Ávila 

Sor Ángeles Vera, a León 

Sor Margarita Valenzuela, a Madrid 
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